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みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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蟹原のＹさん宅の庭にある
この大岩。雨が降るとなんと“黒い龍”が
浮かび上がる。もう一つの岩にも、同じ
ような模様があるという。
この不思議な岩を神の岩として祀った

というのも、「なるほど」と得心する。
自然のなせる業だが、本当に不思議な龍
の出現である。

「今年は雪に恵まれますように。事故のないように」

―女神湖・2in1・国際スキー場― 冬山の安全を祈って、厳かに

ふれあい牧場の閉鎖式
で、馬頭観音前でお礼
の儀式。お酒・塩を撒
いて、感謝の気持ちを
表す。

＜国際スキー場＞す
でに幼児用のスキー
スクールユニットが
設備されていた。

<2in1スキー場>
ゲレンデに少しの雪。11
月早めの雪もその後の雨
で溶けてしまった。
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〈晩秋の女神湖〉

11/30（水）冬山の安全を願って祈願祭・山開きが行われ。多くの関係者の列席の下、盛大
に行われました。昨年は暖冬で、スキー客の入れ込みが落ち込み、大幅な赤字となっただけ
に、今年はことのほか、「雪が降ってほしい」という思いが切実です。町長はご挨拶の中で
「国際スキー場が50周年、2in1が40周年の記念の年なので、今回初めて13万人の誘客という目
標を立てました」（例年は12万人ほど）と語り、スキー場の賑わいに期待をかけていました。
厳しい冷え込みがあれば、スノーマシンで雪を作ることができスキー客を呼び込めます。

今年はぜひ、スキー場に大勢お客さんが来てほしいと祈ってきました。

宮坂先生を講師に「地層から見る立科の歴史」を学
ぶ。町ごと「道の博物館に」 ー新風２７の学習会でー

新人議員の会（新風27）
の学習会で宮坂晃教育長よ
り、立科町の成り立ちを地
層から読み解く講義を受け
ました。冒頭に、「なぜ

立科のお米は美味しいのか」と問い、①穂が出ると
きの気温が23~25度と最適 ②一日の気温の差が大き
く糖度が上がる。③内陸性の気候で降水量が少なく
日照時間が長く光合成がしっかりできること。など
と科学的に説明。また、シンシュウゾウやナウマン
ゾウ、武田信玄も通ったなど、古来より交通の要衝
として重要な位置にあったことが、様々な遺跡、遺
物よりうかがえることなど立科町の特殊性・重要な
位置を教えていただきました。「多くの町民に知っ
てもらおう」と改めて町の歴史に目を開かれ、魅力
を発信していこうと元気が出ました。



◇お知らせ◇
12/20（土）8:00集合 公民館前
8:30～3:00 戦争法に反対する
軽トラパレードが行われます。
主催は「9条を守るたてしなの会」
サンタなど、クリスマスバージョン
で行うそうです。私も参加します。
ご一緒にいかがですか？

「やんばるの森を壊してヘリパッドをつくるな！」 沖縄連帯の旅
＝全国からバス2台（78人）で東村高江に連帯・支援・激励に＝

11/26 まず沖縄の新基
地建設がどうなっている
かについての講義を受け
る。赤嶺正賢議員も報告。
「20年も使わなかったヘ
リパッドを返すのは取り
決めで決まっている。
新しく最新鋭の基地をつ
くらなければ返さないと
いう論理がむちゃくちゃ
だ」と鋭い指摘。
安倍政権は12月20日に

北部基地の返還式を予定
しており、そのために、
手続きも無視して、乱暴
に木々を伐採し進入道路
やヘリパッドを作ってい
るといいます。

新基地建設を許さないという団体で沖縄支援の旅に参加しました。
皆さんからのカンパで参加したので、お土産に出来たばかりのＤＶＤ
を8個ほど買い求め、チラシ類もたくさん。近いうちに上映会をしな
がら沖縄の現状と戦いを報告します。

既に2個のヘリパッドが
完成したＨ地区。赤い
土がむき出しになって
いる。すでに4万本のイ
タジイが切られたとい
います。むき出しの赤
い土はまるで、「やん
ばるの森が赤い血を流
しているようだ」と語
ります。
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沖縄の北部を「やんばる」と言います。上空か
ら見ると豊かな森が広がっているのが判ります。
ブロッコリーの森と呼ばれています。数万年か
けてできたこの森は人類が守るべき手つかずの
自然が残されている世界の宝だそうです。
そこにはランなど様々な亜熱帯の植物群が広

がり、ヤンバルクイナなど固有種がたくさん。
貴重な森です。そこに2500台の砂利を積んだト
ラックが押し寄せる。

資材を運ぶトラックの搬入に抗議するため
にＮ１ゲート前に座り込む。28日の午前中、
多くの参加者を見て、搬入がストップ！

辺野古のテント村ではもう20年間座
り込みを続け、新基地建設をストッ
プさせてきた。選挙では知事選を始
め何度も「新基地建設ノー」を示し
てきた。しかし安倍政権は運動の
リーダー6人を威力業務妨害の罪で逮
捕、12月20日の返還式まで拘留し続
ける腹積もりだという。何が何でも
ヘリパッド建設を進めてアメリカに
忠義立てをしようというのが政府の
計画だという。
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参議院選挙が終わると
すぐ、真夜中に資材の
搬入が。住民のいたと
ころには機動隊の車が
置かれ座れないように
している。

闘いの中で歌が生
まれる。若い人た
ちも毎日参加して
いるとのこと。

東村の村会議員伊佐
真次さん。「オスプ
レイの爆音で住めな
くなって引っ越した
人も出ている。」
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